

くじらのつばやき

令和2年 8月 25日 中央小学校 学校だより No.8

いつもより短い夏休みが終わり、いつもより長い2学期が始まりました。

4月・5月の臨時休業による授業時間の確保のため、1学期は7月31日まで行い、2学期は8月24日からのスタートとなりました。今年は普通教室にエアコンが設置されましたので、外は酷暑でも、校内は快適に過ごせます。

2学期は8月24日から12月25日までとなります。この長い期間の中で、子どもたちは授業・行事・体験活動で多くを学び、大きく成長します。保護者・地域の皆様には学校とともにお子さんの成長を見守っていただきたいと思っております。



1 新しい形での学校行事・授業

■ 修学旅行は三重県(伊勢志摩方面)

○今年の修学旅行(6年生)は、市内全小学校が三重県内での実施となります。中央小は11月25日・26日、宿泊地は志摩市浜島です。日程は、伊勢志摩方面を中心に、見学だけでなく、体験活動や現地の方とのふれあいなど、少人数の中央小ならではの活動を取り入れる予定です。

○自然教室(5年生)は10月21日・22日、水沢少年自然の家で、御在所登山を始め、こちらも少人数の中央小ならではの体験活動を展開する予定です。

○社会見学等、バスを利用して行う学校外の活動は、受け入れ可能な見学地で、密集することなく活動を行います。

■タブレットを使用^{じゆぎょう}しての授業^{じゆぎょう}

- これまでのノートと鉛筆が、タブレットを使用してノートにまとめる授業が展開されます。
 - オンラインでの学習も急速に整備が進んでいきます。
 - 机を向かい合わせにして、ホワイトボード等に意見をまとめて、黒板で発表していた「対話的な授業」の形は、タブレット上で意見交換、集約、発表という形でも展開されることとなります。
- ※2学期、電子黒板やプロジェクター、タブレットなどのICTの活用が今まで以上に多く行われるようになります。

■授業公開^{じゆぎょうこうかい}のお知らせ

- 10月1日(木) 高学年公開 5・6限 (13時45分～15時20分)
- 10月2日(金) 低学年公開 3・4限 (10時50分～12時25分)
- 10月6日(火) 中学年公開 3・4限 (10時50分～12時25分)

2 新型コロナウイルスと向き合う日常

○新型コロナウイルスは、誰もが感染の可能性があります。大切なことは、職場や学校で感染を拡大させないことです。あらためて次のことを徹底してください。

- ① 毎日検温をし、発熱や風邪の症状がみられる場合は自宅で休養する。
- ② 家から出るときはマスクをし、いつも手洗い、うがい、消毒を心がける。
※保護者の方が学校に来られる時も、検温・マスク・消毒は必ずお願いします。
- ③ お子さん、ご家族に感染があった場合、すぐに連絡してください。治療に専念し、回復の時には心から「おめでとう」と言ってお祝いしたいと思います。
※児童に感染があった場合、休校を含め、保護者の皆様には学校(教育委員会)から正しい情報が発信されます。うわさや、いじめにつながるような情報の拡散は絶対にやめてください。

3 熱中症^{ねつちゆうしょう}に気^きをつけます。基本^{きほん}は体^{からだ}からだ。

○今年も暑さはすごいです。学校では、エアコンの稼働に加え、ミストシャワーの設置、スプリンクラーでの散水などで環境を整えます。また、暑さ指数(WBGT)により、基準にそって外での運動を制限します。(自粛期間の影響もあり、子どもの体力は例年以上に心配されます。)

※1学期にお渡しした「熱中症を予防しましょう！」のおたよりを参考にしてください。(HPにも再度掲載します。)

ご家庭では、「栄養と休養の管理」を再度お願いします。

- ① **食事(とくに朝食)を必ずとらせる。** 朝食を抜いた子は、頭も体も動きません。
- ② **水筒を清潔に保つ。** 前日から入っている飲み物は絶対に飲ませないでください。
- ③ **一定時間の睡眠をとらせる。** 睡眠は、体と脳の成長を助けてくれます。



～「みんなが認められ、活躍できる学校、保護者や地域の方々とともに歩む学校」を目指して。～

